



lunes 5 de septiembre de 2022

## Desarrollada con gran éxito la que fue la primera Verbena del Vecino dedicada en homenaje a la memoria de Carmen Acedo

Gran ambiente festivo el que se vivió en Parque Atalaya Gandía durante el mediodía, tarde y noche de este sábado 3 de septiembre, marcado por la convivencia entre vecinos de toda nuestra ciudad y también de los anejos. Destacó el tradicional acto de entrega de reconocimientos a Vecinos Ejemplares a propuesta de asociaciones y colectivos de Antequera.



Las instalaciones del Parque Atalaya acogían durante este sábado 3 de septiembre la séptima edición de la Verbena del Vecino, primera en la que se desarrolla con el sobrenombre de "Carmen Acedo" en recuerdo y homenaje a dan destacada vecina y activista antequerana de cuyo fallecimiento se cumplirá en breve un año.

El buen ambiente festivo fue la tónica predominante durante una jornada que transcurrió desde el mediodía y hasta la medianoche, marcada por la paella popular que se ofreció a través del servicio de barra que correspondió este

año a la Cofradía de la Pollinica, por las actuaciones musicales de Mael Flamenco, Maribel Fernández y DJ Double P, así como por la tradicional entrega de reconocimientos a vecinos ejemplares propuestos por sus respectivas asociaciones vecinales.

De hecho, este año han sido 8 las personas que han recibido la distinción como Ciudadano Ejemplar en el marco de la Verbena del Vecino, acto que estuvo presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón. Los galardonados han sido: Dolores Arjona González (Asociación Vecinal Puerta de Granada), Yiya Rodríguez Perdiguero (Asociación de Vecinos de San Juan), Rafael Hurtado Montenegro (Asociación de Vecinos de Bobadilla Estación), Juan de la Vega Corrales "El Niñez" (Asociación de Vecinos Veracruz), Francisco Miguel Reyes Navas "Curro" (Asociación de Vecinos La Fuga de Juan García), Francisco Gordillo Madrigal (Asociación de Vecinos de San Miguel) y Francisco Pena Pena (Asociación de Vecinos Andalucía Zona Centro).

El alcalde Manolo Barón agradece la colaboración y participación prestada por todos los vecinos y participantes en una fantástica y completa edición de la Verbena del Vecino, que no se celebraba con normalidad desde el año 2018 por las inclemencias meteorológicas del año 2019 y por la pandemia de coronavirus en los años 2020 y 2021. Al mismo tiempo, agradece la labor del teniente de alcalde Alberto Arana y todo su equipo de trabajadores municipales a la hora de organizar y coordinar la verbena en sí.

